

Verarbeitung Ihrer Kontaktdaten im Rahmen Ihres Besuchs auf dem Knorr-Bremse Messestand auf der InnoTrans 2026 in Berlin

Der Schutz personenbezogener Daten ist uns ein wichtiges Anliegen. Weitere Informationen wie wir Ihre Kontaktdaten als Kunde oder Interessent im Rahmen Ihres Besuchs auf dem Knorr-Bremse Messestand verarbeiten, finden Sie über den nachfolgenden QR-Code in unseren **Datenschutzhinweisen für Geschäftspartner**. Diese können Sie auch auf unserer Website www.knorr-bremse.com in der Rubrik *Datenschutz* unter dem Punkt *Datenschutzhinweise für Geschäftspartner* einsehen oder händigen wir Ihnen gerne in gedruckter Version aus.



Processing of your contact data during your visit to the Knorr-Bremse booth at the InnoTrans 2026 in Berlin

The protection of personal data is important to us. Further information on how we process your contact data as customer or interested party during your visit to the Knorr-Bremse booth can be found in our **Privacy Notice for Business Partners** via the QR code below. This can also be viewed on our website www.knorr-bremse.com in the section *Data Protection* under the item *Privacy Notice for Business Partners* or we will be happy to hand it over to you in a printed version.

